



music enterprises

eventagentur + marketing

Veranstaltungstipp • Freitag, 20. Mai 2022

Hockenheimer Mai

The Beat Brothers • Gitarrenmusik von 1960 bis 1990

Location

Open Air Bühne im Maidorf
Platz an der Zehntscheune
68766 Hockenheim

Zeit

Konzertbeginn 20:30 Uhr

Eintritt

frei

Tickets und Infos zur Veranstaltung

www.hockenheim.de

<https://music-enterprises.de/event/the-beat-brothers-hockenheimer-mai/>

Livemusik

www.beat-brothers.de

www.facebook.com/diebeatbrothers

www.instagram.com/the_beat_brothers

weitere Infos bei music enterprises

Fon 06238 92683-0 | Mobil 0170 5664361

info@music-enterprises.de

www.music-enterprises.de

www.facebook.com/musicenterprises

www.instagram.com/music.enterprises

Die Beat Brothers kommen aus der Pfalz und sind beim Hockenheimer Mai gern gesehene Gäste. Am Freitag, 20. Mai erwarten sie die Besucher mit fetziger Gitarrenmusik von 1960 bis heute.



Zu den Beat Brothers braucht man in unserer Region nicht mehr viel zu sagen – denn wer kennt sie eigentlich nicht? Sie sind professionell und sympathisch, authentisch und charmant und spielen Gitarrenmusik von 1960 bis heute. Ursprünglich auf die 1960er und 1970er Jahre eingeschworen, entwickelt sich die Band kontinuierlich weiter. Wer sie dennoch in die Sixties-Schublade ablegen möchte, überzeugt sich am besten persönlich vom Gegenteil. Denn inzwischen sind auch aktuellere Titel im Repertoire der beliebten Coverband.

Franz Matejcek (Bass), Sebastian Heiner (Gitarre), Philipp Herget (Gitarre) und Arno Martin (Schlagzeug) beherrschen ihre Instrumente aus dem Effeff, singen teilweise solo und immer wieder im Chor und überzeugen durch eine großartige Bühnenshow. Fleißig sind sie obendrein, denn bei jedem Auftritt ist ein neuer Song im Gepäck. Wen wundert es da, dass die vier Profimusiker nach fast 44 Jahren immer noch Spaß auf der Bühne haben, der auch den Zuschauern Laune macht?